

ふなみち

2020年
12月17日(木)
第3520号

船橋市役所
職員労働組合
発行責任者
青木 賀一
編集責任者
榊 義明
Tel 047(436)3093
fax (436)3091
Eメール
f-kumiai@alpha.
ocn.ne.jp

20秋闘 職員課長交渉

育休等対応に努力してほしい

「コロナ禍で日々奮闘している職員に対し当局は、12月の一時金削減を正規職員について実施しました(会計年度任用職員については来年度から実施となります)。一時金以外の20秋闘交渉が始まりました。抜粋を掲載します。

職員の思いに応える回答を

12月11日に重点交渉項目について職員課長交渉を行いました。
2300筆を越える団結署名は職員の思いの詰まったものであり、これに応える回答を求めました。

組合 賃金に関わる項目では、5級運用昇格ができなくなり、運用

基準を改善し定年までに4級93号に到達できるように改善を。

課長 昇格

等について、H20年当時のラス対策で現在の形になつてい

職員課の努力は認めるが

ここで新たに運用を変えることがラスが上がる可能性がある。決して下方に合わせたわけではない、民間水準に合わせたものである。コロナ・クラスター対応では本当に大変な状況で職員はがんばっていることを認識しているが、ご理解願いたい。

組合

災害時においても週一回の週休日を求めている。肉体的な休息はもちろん、精神的な休息も必要で、そのどちらかが欠けても健康ではいられない。
「コロナを災害と捉えればどの職場でも当てはまる。どのように休日を確保するのか、職員の安全を守るのか。」

課長

保健所の体制変更を行い、これまでの兼任から専任対応とし、負担軽減を図った。応援態勢については「手上げ」ではなく各部署にお願いをして応援職員を配置し、12月にも増員配置をしている。

自然災害について、地域防災計画や水害・BCP等の見直しは進行形、それらを踏まえて全体の見直しを図っていく。

組合

職員総数に変化はないが、課内の配置換えやコロナ禍で事業自体が無くなる部署の人員配置換えで対応した。

組合

この結果、残業時間の減少が見られたとのことであったが、最近、感染者数はさらに増加してきている。本年の教訓が来年度の採用人数に生かされていない。災害対応はマンパワーが必要になる。職員課が苦勞して人員配置をしても、次年度も同じことが繰り返され、職員が足りないことにより職場内の空気がグスグスしている状況に変化がない。

子育て支援に関して

国も取り組む子育て支援に関連して「産前産後・育児休業の代替え職員は、正規職員で」と要求している。実際には来ない状況が毎年続いている。職員が足りなければ職場環境作りは進まない、安心して子どもを子育てられたい職場となっている。

課長

生み育てやすい職場環境が必要であることは承知している。そういう職場環境を作らなければならぬことも承知している。代替え職員の前倒しもしてきた。確保できなかった点は申し訳ない。育休等対応は会計年度任用職員で配置をしていきたい。人数は確約

できないが、できるだけ採用し前倒しは確保していかねばならない。努力していきたい。

組合

働く親のために「子のための看護サポート休暇」を県並みに孫にも使えたり、看護以外にも使えるようにすること。
育児のための部分休業取得ができるようにすること。回答にある家庭の事情ではなく、現状は職場の事情で取得できていない。

課長

中学校までを範囲としており、国の対象範囲を越えていることから指導が入っている。現状でお願いしたい。部分休業取得の状況は理解している、取得できるように努力していきたい。

組合

不妊治療について、現政権も掲げる政策であり、また、県内他市でもすでに行われている施策である「不妊治療を特別休暇で」取得できるように、環境整備を是非お願いする。
人勧通知にも不妊治療のことがふれられていた。具体的な制度として現れてくれば検討しなければいけないと考えている。国の動向を注視したい。

組合

刈り払い機やチェーンソーは事故が多い器具であり、職員や市民に対する安全確保が必要。安全講習は各委員会任せにせず、市として管理し行うこと。
安全衛生に関わる作業器具の安全講習については、どのような方法があるか検討したい。

課長

部長交渉を要求して終了。

写真で振り返る

市職労2020年

今年は新型コロナウイルス感染症の影響で野球大会など、組合行事の数多くが中止や来年への延期などに追われました。Web会議や感染症対策を施した集会など新たな組合活動を模索している最中ですが、この1年で組合が行った取り組みなどを写真で振り返ります。



1月

旗開き・皆で「パブリカ」



執行役員によるハンドベル演奏



市民と職員の学習フォーラム開催

2月

緊急事態宣言の発令により 以後 様々な変化が・・・

コロナ関連特集

コロナ関連 市長懇談



本庁舎内 各種感染対策



市民の方からの応援の声！！



コロナアンケート集計提出



19秋闘市長交渉



4月

新入職員組合説明会
(歓迎会は感染対策により中止)



団結署名 市長提出



12月

臨職評 秋闘課長交渉

現評定期大会



11月

一時金 市長交渉

一時金 課長・部長交渉

2020年の「ふなみち」は今号が最終号です。 来年も引き続きよろしくお願いたします。